

Pressemitteilung

Internationale Wochen gegen Rassismus Esslingen 2020 wegen Corona abgesagt

In Reaktion auf die aktuellen Entwicklungen rund um Corona, insbesondere nach den aktuellen Beschlüssen der Landesregierung von Baden-Württemberg vom 13.3.2020, haben sich die Veranstalter*innen der Internationalen Wochen gegen Rassismus Esslingen 2020 entschlossen, die Aktionswochen vom 16.3. bis zum 29.3.2020 abzusagen. Dies gilt auch für die für die vorgelagerten Veranstaltungen am 14.3. und 15.3.2020

Nach vielen Monaten der Vorbereitung bedauern wir es sehr, diese Möglichkeit Rassismus in der Öffentlichkeit zu thematisieren und die Vielfalt unserer Gesellschaft zu feiern, nicht nutzen zu können. Wir sind nach wie vor überzeugt, dass gerade in der aktuellen gesellschaftlichen Situation die Arbeit gegen Rassismus, Rechtsextremismus und Menschenfeindlichkeit sehr wichtig ist. Wir werden uns daher weiter engagieren und Haltung zeigen. Wir bemühen und grundsätzlich um Nachholtermine für die ausgefallenen Veranstaltungen und werden diese so bald wie möglich mitteilen.

Die Veranstalter*innen der Internationalen Wochen gegen Rassismus Esslingen

Information:

Alexa Conradi

Antidiskriminierungsstelle Esslingen (ADES)

0157 511 204 04

Amos Heuss

KOMMA – Jugend und Kultur

amos.heuss@komma.info

0711 35 17 90 70